

現場の最前線で活躍

～春の叙勲 山田修氏～

森部在住の山田修氏が瑞宝単光章を受章されました。
氏は、昭和29年に中部管区警察局通信部無線課に配属され、昭和48年4月に岐阜県警察本部交通企画課交通管制企画課係長として交通管制システムの導入に尽力されました。平成2年3月からは石川県警察本部交通企画課にて、石川国体の警衛警備にも尽力されました。
41年余、優れた技術知識と的確な判断力をもって、無線通信施設や交通安全施設の保全・管理に尽くされました。



▲受章おめでとうございます

町の発展に貢献

～高齢者叙勲 岡田敏夫氏～

6月14日(火)、東結在住の岡田敏夫氏への高齢者叙勲・瑞宝双光章伝達式が役場公室で行われました。
氏は、昭和22年に結村に奉職して以来、26年間の永きにわたり厚生係、収入役室長などを歴任。昭和48年6月からは収入役を3期、昭和59年6月からは助役を1期歴任されました。
約40年にわたり、豊富な経験と卓抜なる識見をもって町の発展に多大な貢献をされました。



▲受章おめでとうございます

心温まる贈り物を

～ひとり暮らし高齢者宅に贈り物～

5月17日(火)、安八町赤十字奉仕団(梶井和子委員長)の皆さんが、ひとり暮らしの高齢者へ心を込めて作ったおはぎとタオルを届ける活動を行いました。
当日は、民生委員さんのご協力を得て、町内のひとり暮らしの高齢者宅に直接届けられました。
梶井委員長は「ひとり暮らしの高齢者の方に今後も温もりを届けていきたい」と話されました。



▲心を込めて作りました

話題のニュースを読みやすく

～(株)テクノスが新聞スタンドラック寄贈～

株式会社テクノス(善光)が、名森小学校へ朝日小学生新聞と新聞スタンドラックを寄贈されました。
この新聞は週刊で発行されており、新聞の内容も小学生でも読めるように、難しい言葉の解説やふりがなも付いています。
児童らは昼休みになると、図書館の机の上に新聞を広げて、どんな記事が載っているのかと一生懸命目を通しています。



▲今週はどんな記事が載っているかな